

WARTA

**MILITER**

# Danramil 0824/12 Kaliwates, Dampingi Bupati Jember Tinjau Pasar Murah dan Bersih-bersih Pasar Mangli

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Sep 20, 2023 - 12:56



JEMBER – Usai melaksanakan hinh level meeting pengendalian inflasi di Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Sumber Telas) Kelurahan Kebonagung, Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, Bupati Jember bersama Forkopimda langsung menuju Pasar Mangli Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, melaksanakan pembukaan operasi pasar dilanjutkan bersih-bersih.



Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu 20/09/2023 tersebut dihadiri oleh Hadir pada rapat koordinasi (Rakor) tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember diwakili Danramil 0824/12 Kaliwates Kaptenb Inf Suwarno, Dedy Dwi Setyawan (Wakil Ketua DPRD Jember), Iptu Edy Santoso (KBO Narkoba Polres Jember mewakili Kapolres Jember), Tri Erwandi (Kepala BPS Kab. Jember), Ari Hardiono (Ka. Bulog Jember), serta pejabat terkait lainnya.

Peninjauan pasar murah yang digelar oleh Dinas Perdagangan dan Bulog Jember tersebut, menjual aneka bahan pokok penting masyarakat berupa beras, minyak goreng, gula dan lain-lain dengan harga patokan pemerintah, dan ramai dikunjungi masyarakat. Menyapa warga dan melakukan tanya jawab dengan warga.



Kemudian acara dilanjutkan dengan bersih-bersih Pasar Mangli, dengan sasaran Pembongkaran kios yang sudah tidak pakai secara simbolis Oleh bupati Jember, Pengecetan ulang Pada kios oleh bupati jember bersama ketua TP PKK kab. Jember dan Forkopimda.

Danramil 0824/12 Kaliwates dalam pernyataannya menyampaikan, bahwa kegiatan Bupati Jember melakukan peninjauan operasi pasar di pasar mangli sekaligus menyapa masyarakat dan wawancara terkait kebutuhan harga sembako.

Kemudian melakukan peninjauan dan pembersihan pasar, dengan membongkar kios-kios yang sudah tidak dipakai seara simbolis, memberikan himbauan agar pedagang senantiasa memelihara kebersihan pasar. Jelas Danramil.

Terkait kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember saat kami wawancarai menyatakan, mohon maaf karena ada keperluan lain saya ijin kepada Bupati untuk tidak mendampingi pada kegiatan di Pasar Mangli, saya sangat mengagapresiasi kegiatan seperti ini, dalam melakukan pengendalian inflasi dan melakukan pembersihan pasar, yang praktis memikirkan kelangsungan hidup masyarakat dengan memperhatikan kebutuhan pokoknya.



Kita anggota TNI yang lahir dari rakyat dan berjuang untuk kemakmuran rakyat, tentunya sangat mendukung sekali, dilakukannya kegiatan-kegiatan yang mengutamakan kepentingan masyarakat, apalagi kondisi pasca pandemic covid 19 dan datangnya badai El Nino yang berkepanjangan yang tentunya sangat berpengaruh pada kehidupan dan perekonomian masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)